

Hito “Vamos al jardín”

Autoridades destacan trayectoria de 160 años de la educación parvularia

Este mes la educación parvularia se viste de gala para celebrar sus 160 años. En Magallanes se dio el hito de celebración bajo el eslogan “Vamos al jardín” en el Pabellón de Pedagogías de UMAG, con la participación del decano de la Facultad de Humanidades, Leonardo Velásquez, y con la compañía de las comunidades de la Escuela de Lenguaje “Pasitos” y el Jardín Infantil “Las Charitas”.

Al respecto, la directora de Junji, Paola Valenzuela expresó que la institución ha jugado un papel fundamental “en el desarrollo de una educación parvularia de calidad en Chile, sentando las bases para un futuro más justo y equitativo para todos los niños”.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera explicó que

estos establecimientos representan el inicio de las trayectorias educativas “donde no solo se garantizan aprendizajes de calidad, sino que también se promueve la inclusión, el respeto por la diversidad y el desarrollo de habilidades socioemocionales de las niñas y niños”.

Finalmente el director regional de Fundación Integra, Alan Carrasco, la segunda institución más importante de educación parvularia en el país, expresó que este hito “viene a renovar el compromiso que hemos tenido durante 34 años como institución, permitiendo entregar espacios educativos seguros, de bienestar y generando aprendizajes para el desarrollo integral de niños, relevando su participación como ciudadanos activos”.

